

Antwort zur Anfrage Nr. 0725/2021 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Bestandskita in der Marc-Chagall-Straße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Hat die Wohnbau das Grundstück erworben oder soll sie nur die Maßnahme für die Stadt Mainz umsetzen?
- 2. Sollen die bisher geplanten umfangreichen Erweiterungen unverändert realisiert werden oder ist wegen der Kita-Neubauten in den Nachbarvororten eine Reduzierung zu erwarten?
- 3. Wird abgerissen und ein Neubau errichtet oder nur umgebaut?
- 4. Welche zeitlichen Vorstellungen bestehen hinsichtlich Planung, Bauarbeiten, Eröffnung?
- 5. Wie wird der Ortsbeirat Drais beteilligt?

Der Mainzer Stadtrat hat mit Beschluss 1090/2017 am 17.09.2017 entschieden, die städtische Kindertagesstätte Drais um insgesamt vier Gruppen zu erweitern. Die Anhörung des Ortsbeirates Drais hierzu erfolgte in der Ortsbeiratssitzung am 14.09.2017.

Es ist vorgesehen, dass die Wohnbau Mainz GmbH diese Maßnahme baulich umsetzt. Hierzu laufen derzeit Gespräche zwischen der Stadtverwaltung und der Wohnbau Mainz.

Sobald die Details über die Umsetzung der Maßnahme feststehen, wird der Ortsbeirat informiert.

Mainz, 21.04.2021

gez.

Dr. Eckart Lensch Beigeordneter